
Juliette Lacasse

QUE SONT-ILS DEVENUS?Juliette est arrivée en mars 2016 pour assister Katia.
Invitée elle aussi à nous écrire un petit mot, Juliette a
indiqué que son passage au Bureau des Laurentides fut
des plus marquants. « J'ai eu la chance de découvrir cet
organisme dès l’obtention de mon Baccalauréat en
communication profil relations publiques à l’UQAM. Ce
fut une de mes années les plus enrichissantes, tant sur
le plan personnel que professionnel ». 

Originaire de St-André-d’Argenteuil, Juliette a
développé de nombreux projets et une belle relation
avec sa collègue Katia qui lui est chère encore
aujourd'hui. Juliette ajoute qu’elle a eu la  chance
d'apprendre auprès de Marie-Josée, laquelle est un
exemple de rigueur et mettant tout son cœur à
l'ouvrage! Juliette a été marquée par la qualité et la
passion des partenaires, entrepreneurs, administrateurs
et gens d'exception qu’elle a rencontrés dans le cadre
de ses fonctions. « Ce sont des années que j’affectionne
particulièrement! » Juliette travaille aujourd’hui dans
l'équipe des communications d'un CISSS, alliant son
intérêt pour la région et le domaine de la santé. Elle
développe aussi quelques projets dans le domaine de
l'immobilier avec son mari et son petit garçon de 16
mois! 


